

Etaient présents :

Gilbert Brothier, Anne-Marie Fouilleux, Isabelle Lambert, Nicole Belliard, Pierre Langlassé, Christian Herrault, Alexandre Dujon, Bruno Hivert, Gérard Calais, Jacques Timmerman, Didier Fremont, Pascal Tansorier, Guy Epailard, Serge Uzu, Patrick Mazerat.

Jeunesse et communication

La finale du concours « jeunesse et communication », du district 1510, a eu lieu le 11 avril 2015 à la Roche/Yon. Les 8 jeunes sélectionnés ont eu à plancher sur le sujet suivant : « les métiers que nous exerçons aujourd'hui seront-ils les mêmes demain ? Comment voyez-vous leurs évolutions et qu'en pensez-vous ?

Notre club a été représenté par Bérénice Eltgen et Laura Rodrigues qui, parmi de sérieux concurrents, ont été classées 4^{ème} ex-aequo (prix de 80 €). Elles ont fourni une prestation de qualité qui fera prochainement l'objet d'un développement par Alain, responsable de cette action. Qu'elles soient remerciées d'avoir participé au concours et été capables de conduire l'expérience jusqu'à son terme et d'aussi belle façon.

RYLA

On peut qualifier ce 6^{ème} RYLA, organisé sous la houlette de Pascal, de grand cru, notamment en raison des points suivants :

- Les 12 participants (4 filles et 8 garçons) ont formé un groupe homogène car possédant un excellent cursus. Ils se sont montrés participatifs, intéressés et enthousiastes.
- Les intervenants, lors de leurs exposés, ont montré l'étendue de leurs qualités par leur pédagogie, leur franchise, leur patience et leur sens de l'humain. Professionnels de haut niveau, ils ont fourni des prestations bénévoles.
- La qualité des visites effectuées (professionnelles et touristiques).
- Une soirée des talents marquée par une certaine improvisation... réfléchie et de bon aloi, le tout, dans une ambiance chaleureuse et dans un esprit convivial.
- Un budget parfaitement contenu : les dépenses égalant les recettes.

Les participants sont unanimes pour constater que la semaine a été très chargée, le programme lourd, mais que, surtout pour l'avenir, il ne fallait rien modifier ni changer. En effet, ce timing permet de renforcer la cohésion du groupe et de faire naître de belles amitiés (les rylaciens ont décidé de se retrouver 1 journée en septembre... au calme !!!).

Ce RYLA a fait l'objet d'un traitement important et élogieux par les médias (le Maine Libre et Ouest-France).

Jean-Pierre Bonnargent, responsable « jeunesse » du district ainsi que Jean-Claude Tirimagni, Gouverneur, ont honoré de leur présence cette action. Ce dernier a conclu le RYLA 2014/2015 en remettant à Pascal un PHF 5 saphir. Les membres du club s'associent vivement à notre Gouverneur, pour remercier Pascal de son implication dans l'organisation de cette action, qui par son succès, ne peut que renforcer notre valorisation auprès des instances rotariennes.

Noël CCAS

Notre participation pour le Noël 2014 des enfants défavorisés de Sablé, organisé conjointement avec le CCAS, a été versée, soit la somme de 1 683 €.

Etudiants d'échange

Nous déplorons une situation mal vécue par Andréa, au sein de son lycée. Isabelle, informée, a immédiatement pris les mesures qui s'imposaient.

Prix des apprenants

Il aura lieu le jeudi 30 Avril prochain. Le jury, composé par Serge (1), se réunira à partir de 14 H... pour apprécier les œuvres des 16 inscrits !!! Année faste ! 3 catégories seront donc créées : CAP – BMA – DMA.

Les rotariens sont conviés au lycée C. Cros, à partir de 20 H 15, pour la remise des prix qui se terminera vers 22 H par le pot de clôture.

(1) Serge, Bertrand, Alain, Bruno H., Alexandre, Félix + 3 membres de la direction + 1 ancienne lauréate + 1 retraité ébéniste + 1 professeur d'ébénisterie.

Club contact de Buckeburg

Le repas statutaire aura lieu le vendredi 15 mai. Pour le reste du programme, Anne-Marie est dans l'attente du nombre de visiteurs afin de pouvoir le fixer définitivement et effectuer les réservations.

Repas d'amitié

Il a été décidé de nous retrouver le jeudi 28 mai, au Grand Hôtel, pour un dîner amical. Les modalités d'organisation seront communiquées ultérieurement.

Cette réunion statutaire se termine devant une coupe, offerte par Anne-Marie et Pascal, pour leur anniversaire.

C.H.